



Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Notre-Dame du Saint Rosaire (Sclessin)
Sacré-Cœur et Notre-Dame de Lourdes (Cointe)
Sainte-Marie des Anges
Sainte-Véronique

30-11-2025

1^{er} dimanche de l'Avent A



Nous entrons dans le temps de l'Avent, temps de préparation à la venue de Jésus, temps d'attente du Messie, temps de veille. Nous commençons aussi une nouvelle année liturgique, l'année A, et cette année-là nous sommes invités à lire l'évangile selon saint Matthieu.

Celui-ci s'adresse à une communauté juive convertie qui connaît les Écritures.

Dimanche 7 décembre, à 10 h, célébration eucharistique
à l'église **Sainte-Marie des Anges** (place des Franchises).

- *Tous les vendredis, à 18 h 15, la messe est célébrée
à la chapelle St-Victor (à côté de l'église Sainte-Véronique).*



Les lectures de la messe du dimanche 30 novembre :
Is 2, 1-5 / Ps 121 / Rm 13, 11-14a / Mt 24, 37-44



Une couronne de l'Avent autrement...

Proposée par **Avent Autrement**, une initiative œcuménique des Églises catholique et réformée du canton de Vaud en Suisse.
(www.avent-autrement.ch)

Pour préparer notre cœur à accueillir ce merveilleux cadeau qu'est l'enfant Jésus, c'est avec des cadeaux qu'Avent Autrement propose de confectionner la couronne de l'Avent. **Chaque dimanche de l'Avent, ouvrez une boîte et offrez de la lumière au monde !**

Attention, cela demande un peu de préparation !

La couronne de l'Avent pas à pas



Le gabarit pour fabriquer les boîtes cadeau



L'Evangile du dimanche : Matthieu 24, 37-44

Ce texte de l'évangile selon saint Matthieu se situe peu de temps avant la Passion ; il fait suite à un échange entre Jésus et ses disciples sur la destruction du Temple et ce qui caractérisera les derniers temps. Jésus précise que nul n'en connaît ni le jour ni l'heure.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Comme il en fut aux jours de Noé, ainsi en sera-t-il lors de la venue du Fils de l'homme.

En ces jours-là, avant le déluge, on mangeait et on buvait, on prenait femme et on prenait mari, jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche ; les gens ne se sont doutés de rien, jusqu'à ce que survienne le déluge qui les a tous engloutis : telle sera aussi la venue du Fils de l'homme.

Alors deux hommes seront aux champs : l'un sera pris, l'autre laissé. Deux femmes seront au moulin en train de moudre : l'une sera prise, l'autre laissée.

Veillez donc, car vous ne savez pas quel jour votre Seigneur vient. Comprenez-le bien : si le maître de maison avait su à quelle heure de la nuit le voleur viendrait, il aurait veillé et n'aurait pas laissé percer le mur de sa maison. Tenez-vous donc prêts, vous aussi : c'est à l'heure où vous n'y penserez pas que le Fils de l'homme viendra. »



Pour éclairer (un peu) le texte...

- **Aux jours de Noé** : l'histoire de Noé se trouve dans le livre de la Genèse (cf. Gn 6, 5 - 9, 17) ; Noé agissait selon la volonté de Dieu contrairement aux autres ; pour cette raison, il a été sauvé avec sa famille et un couple de chaque espèce d'animaux tandis que le reste de l'humanité a péri et, avec elle, les autres êtres vivants.
- **Fils de l'homme** : Jésus se désigne souvent par cette expression ambiguë qui évoque à la fois l'humanité et la divinité. En effet, elle provient du livre du prophète Daniel (cf. Dn 7, 13-14) et plus largement de la tradition juive ; elle désigne un être assez mystérieux séjournant auprès de Dieu et qui exercera le jugement à la fin des temps.

- **L'un sera pris, l'autre laissé** : il ne s'agit pas d'arbitraire mais de la liberté que Dieu donne à chacun de se conduire comme Noé et d'être sauvé : écouter et mettre en pratique, au cœur de ses activités habituelles, ce que dit le Seigneur.
- **Veillez donc** : il faut donc veiller, en aimant, en pardonnant, en étant attentifs aux autres, en compatissant aux malheurs et aux peines de nos frères et sœurs humains surtout les plus pauvres. En somme, veiller c'est vivre l'évangile de Jésus Christ de la façon la plus intense possible, sans se lasser.



Cheminier ensemble durant l'Avent

Veillez donc, car vous ne savez pas quel jour votre Seigneur vient.
(Matthieu 24, 42)

Par Mgr Guy Desrochers, archevêque de Moncton (Canada)

[Lien vers YouTube](#)



Questions pour entendre la Parole dans ma vie :



En ce début d'Avent, temps rempli d'espérance, quelle espérance me porte ? Comment pourrais-je davantage veiller et demeurer en état de veille ?



JE TE CHERCHE, DIEU (Cté du Chemin Neuf).

Pour écouter le chant



UNE PRIERE : LE TEMPS DU GUETTEUR

Veiller, ce n'est pas attendre passivement que passe le temps.

Veiller, ce n'est pas somnoler, un œil ouvert, un œil fermé.

Être veilleur, c'est être un guetteur.

Veiller, c'est tendre l'oreille, attentif au moindre signe.

Guetter, c'est se tenir debout,

attendre sans impatience

l'arrivée de celui que nous espérons.

Veiller, c'est, de jour comme de nuit,

accepter de se mettre en route, de bouger,

de sortir, d'aller à la rencontre de celui qui vient.

Seigneur, que m'importe le jour et l'heure,
je sais que tu vas venir, je veille et je te guette.

Je veux être éveillé lorsque tu frapperas.

Christine Reinboldt

A l'agenda

- **Jeudi 4 décembre** : réunion de l'Equipe pastorale.
- **Dimanche 7 décembre** : réunion de l'Equipe communication.



La prochaine **répétition de la chorale** a lieu le **mardi 2 décembre**, de 18 h à 19 h, au Centre pastoral.

Tout le monde est le bienvenu, n'hésitez pas à la rejoindre !

Table d'hôtes, jeudi 4 décembre, à 12 h,
au Centre pastoral.

En y participant, les convives sont invités à offrir 12 €
en soutien à la Maison de Fragnée. Aucune inscription n'est nécessaire.



Qui nous fera voir le bonheur ?

Un parcours chaque samedi pendant l'Avent pour les jeunes.

Au Centre pastoral, de 9 h 30 à 12 h

Prochain RDV : samedi 6 décembre

Pour écouter, discuter, échanger, prier ensemble et goûter à la saveur du bonheur que propose Jésus.

Infos et inscription : contacter le Centre pastoral

Décès

- M. Mauro LANDUCCI (57 ans) est décédé le 19 novembre. La liturgie des funérailles a été célébrée, lundi 24 novembre, à l'église de Sclessin.

Contacter l'Unité pastorale



Centre pastoral : rue Buisseret, 1 – 4000 Liège
04 252 12 81 & up.bendavroy@gmail.com